



Slogans fumeux

Rubrique : actualités - Date : lundi 10 novembre 2003

Sous le titre Slogans fumeux Libération publie un article sur les internautes qui créent des stickers pour leur paquet de cigarettes.

D'après le journal, l'étiquette destinée à recouvrir les mentions sanitaires sur les paquets de cigarettes fait fureur. Ces stickers, qui circulent rapidement sur le réseau sont une réplique aux consignes gouvernementales. Le journal rapporte les propos de Le Fenek internaute de 23 ans qui a créé un site « Il y a une part de rébellion contre l'hypocrisie du gouvernement, une touche de créativité et une démarche relationnelle avec des gens qui me touchent. (&) j'essaie de déculpabiliser tout ce petit monde. » Pour Libération, ces slogans se déclinent de multiple manières : « une femme enceinte peut nuire gravement à votre entourage, « désolé, j'en ai plus qu'une » ou avec une touche esthétique. L'article cite « Le collectif Made in Utopia » qui vend des modèles d'étuis en carton pour paquet de cigarettes et « mouton e-noir » site d'étudiants grenoblois qui propose un « Générateur de mise en garde pour fumeurs invétérés ».